## **FOIRE AUX QUESTIONS:**

## QUESTIONS SUR LE DIABLE (2)

« Comment arrivez-vous à parler des anges et des démons avec une telle assurance ? Vous en parlez comme si vous les aviez rencontrés au coin de la rue ! Vous n'êtes pas sans savoir qu'aujourd'hui beaucoup de chrétiens ne croient plus du tout à ces histoires d'anges et de démons ! »

Oui, je le sais. Il est même assez cocasse que l'on mette en doute l'existence des démons au moment où les sites sataniques se multiplient sur Internet et que certains chanteurs n'hésitent pas à invoquer Satan dans leurs refrains. Baudelaire le disait déjà : la pire ruse du diable est de faire croire qu'il n'existe pas.

Pourquoi je crois à l'existence des anges et des démons ? A cause de la Bible et plus particulièrement de l'Evangile qui en parle plus que tout le reste de la Bible. Jésus met très souvent en garde ses disciples contre les ruses du diable, il commence son ministère en Galilée en délivrant des femmes et des hommes malmenés par le démon, il donne pouvoir à ses disciples d'exercer à leur tour ce ministère de délivrance et il leur demande de terminer leur prière en disant à leur Père du ciel : "Délivre-nous du Malin !" Tous les saints ont cru à la parole de Jésus : aussi ont-ils pensé que le combat spirituel contre Satan était un aspect important de la vie chrétienne. Saint Paul énumère plusieurs fois les armes à brandir pour remporter la victoire.

Satan manifeste d'ailleurs sa présence de façon assez spectaculaire quand il est chassé. Quand un exorciste jette de l'eau bénite sur une personne malmenée par le démon, celle-ci réagit avec une violence inouïe. Nos ancêtres n'avaient pas tort de dire d'une personne excitée qu'elle se comportait "comme un diable dans l'eau bénite". Tout se passe comme si Satan reconnaissait l'autorité que l'ordination sacerdotale a donnée à ce prêtre! Si vous rencontrez un prêtre qui doute de l'existence du diable, proposez-lui d'accompagner un prêtre qui procède à un exorcisme!

## « Mais alors vous croyez vous aussi à toutes ces histoires d'exorcismes et de maisons infestées par le diable ? »

Il est évident que beaucoup de personnes qui vont voir un exorciste parce qu'elles se croient victimes du démon sont souvent des personnes qui souffrent d'un trouble psychologique et qu'elles ont surtout besoin d'être écoutées et rassurées. Mais il suffit de lire la vie des saints pour s'apercevoir qu'ils ont été souvent malmenés par Satan. Le sommeil du curé d'Ars a été plus d'une fois troublé par les bruits infernaux qui retentissaient dans son presbytère.

(à suivre)

Père Pierre Descouvemont